

**Motion du 23 mars 2010 de MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Alexandre Chevalier, Rémy Burri, Alexandre Wisard, Fabien Sartoretti, Grégoire Carasso, Mmes Catherine Buchet-Harder, Salika Wenger et Isabelle Brunier: «Pour fêter ensemble la nouvelle année dans la Vieille-Ville de Genève!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de  
la séance du 23 mars 2010)

*MOTION*

Considérant:

- le succès rencontré par l'organisation d'une fête du Nouvel An, la nuit du 31 décembre, dans la Vieille-Ville de Genève;
- la dimension sociale et intégrative d'un événement réunissant toutes les couches de la population;
- la possibilité de faire rayonner Genève dans sa dimension internationale par ce type de manifestation;
- les retombées touristiques d'une telle fête;
- la déception des habitants de la ville et du canton face à la suppression de l'édition 2009 de cette fête, suite au désistement d'un organisateur privé,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de prendre contact avec le Canton et Genève Tourisme afin de dégager un potentiel commun permettant désormais l'organisation d'une grande fête populaire dans la Vieille-Ville de Genève;
- d'en informer l'Association des habitants du centre et de la Vieille-Ville (AHCVV), l'Association de la Vieille-Ville (commerçants), voire de les associer à la démarche en fonction de l'intérêt manifesté;
- de faire un appel à projets en fonction des moyens disponibles et de choisir l'organisateur le mieux habilité à réaliser cette fête;
- de concrétiser ce concept dès le 31 décembre 2010.